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Gilberto Costa pede o retorno do Circular Saúde

Por Celso Lima

O vereador Gilberto Costa (Avante), apresentou indicação ao prefeito José

Auricchio solicitando que, a Secretaria Municipal de Saúde, possa retornar com o

transporte do Circular Saúde em São Caetano.

O Circular consistia na locomoção de moradores de uma unidade de saúde para

outra Unidade Básica de Saúde (UBSs) e as de tratamento especializado, tais

como Unidade de Saúde da Criança e do Adolescente (USCA) e Centro de

Atenção Integral à Saúde da Mulher (CAISM).

Além disso, locomovia pacientes de hospitais municipais para o pronto-socorro, e

vice-versa.

Realizado por vans, o serviço era oferecido gratuitamente pela Prefeitura, a fim de

ajudar os munícipes que precisavam se deslocar de um local para outro em razão

de tratamentos de saúde.

“Recebi em meu gabinete, e também circulando pela cidade, muitos pedidos da

população para que este importante serviço possa retornar. Neste sentido,

apresentei a proposta ao prefeito e tenho certeza que, em breve, o será retomado

pela Prefeitura”, explicou.

Gilberto ainda afirma que, com a inauguração do Atende Fácil Saúde no último dia

16, seria essencial termos o retorno deste importante serviço de transporte para

nossa população.
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